

LA COMA.

Valencia



LA COMA:

La comunidad de Religiosas de Jesús-María comparte entre conflictos y esperanza la vida. La comunidad vive y trabaja en este barrio compuesto por cerca de 1.200 viviendas sociales. Un barrio que por su situación multiproblemática, nace con serias dificultades para el desarrollo. Un lugar donde germina la lucha reivindicativa y la acción comunitaria, en un proceso de exclusión y convulsión por la crisis profunda en la que se encuentra. Actualmente se centra en el Programa Suport Familiar que busca el favorecer el desarrollo integral y fomentar la integración social de las familias del barrio, especialmente las mujeres y los menores, a través del cotidiano y el vínculo a través de los Proyectos de Caritas Parroquial La Coma, de ser comunidad parroquial y el sentirse vecinas del barrio.